



Landwirtschaftliche Fachschule

Stiegerhof Hopp Hopp

Unter dem Motto

„*Stiegerhof Hopp Hopp*“

Stiegerhof bewegt – Mit dem Rad zur Schule



startet die Landwirtschaftliche Fachschule Stiegerhof, gemeinsam mit KEM und der Firma GS E-Bike, im Mai 2026 ein besonderes Schulprojekt zur Förderung von nachhaltiger Mobilität, Gesundheit und Eigenverantwortung.

Im Zeitraum von Montag, 4. Mai bis Freitag, 22. Mai 2026 fahren möglichst viele SchülerInnen und LehrerInnen mit dem Fahrrad zur Schule oder dokumentieren eigene Radtouren.

Ein besonderer Anreiz: Täglich wird ein Teilnehmer oder eine Teilnehmerin ausgelost. Wer mit dem Rad unterwegs war, gewinnt den Tagespreis. Falls nicht, wandert der Preis in den Jackpot für den nächsten Tag. Am Ende winkt ein Hauptpreis – und vor allem: Bewegung, Gemeinschaft und Umweltbewusstsein.

Begleitet wird das Projekt von Schülergruppen, die unter anderem Fahrradständer bauen, Plakate gestalten, Routen erfassen, Musik organisieren und eine Kick-Off-Veranstaltung am 4. Mai vorbereiten. Das Logo, welches in einem Ideenbewerb ermittelt wurde, wird auf nachhaltige Trinkflaschen gedruckt und an alle TeilnehmerInnen verteilt.

Die Schule lädt herzlich zur Unterstützung ein – durch Ideen, Mitwirkung oder Sponsoring. Stiegerhof bewegt – gemeinsam radeln wir in eine gesunde Zukunft!



LAND  KÄRNTEN

Abt. 10 – Land- und
Forstwirtschaft, Ländlicher Raum